

Nachrichten

Volksbank öffnet am 17. November wieder

Albbruck Die Volksbank Hochrhein eröffnet am Montag, 17. November, ihre Geschäftsstelle Albbruck offiziell wieder. Dieses Datum nennt die Volksbank Hochrhein in einem Schreiben an die zur Eröffnung geladenen Gäste. Die Geschäftsstelle war im April beschädigt worden, als Kriminelle den SB-Automaten sprengten, um an Bargeld zu gelangen. „Die Sprengung unserer Geschäftsstelle Albbruck hatte für uns eine turbulente Zeit zur Folge. Nach dem ersten Schock folgten Monate, die nicht nur für uns mit Einschränkungen verbunden waren, sondern auch für unsere Mitglieder, Kunden sowie die Bewohner der Gemeinde Albbruck“, so die Volksbank. Dank zuverlässiger und engagierter Unterstützung werde die Sanierung zeitnah erfolgreich beenden können. (von)